



IX ENCUENTRO DE ALUMNADO INVESTIGADOR, ARCOS DE LA FRONTERA 2014.

PONENCIA ceiA3

SEMBRANDO INVESTIGACIÓN

Ceferino Carrera Fernández, Nuria Chinchilla Salcedo

Campus de Excelencia Internacional Agroalimentario (ceiA3)

Universidad de Cádiz

Campus Universitario Polígono Río San Pedro.

C/ Republica Saharaüi, s/n. 11510 Puerto Real (Cádiz).

ceiA3@uca.es

La Universidad de Cádiz organizó la tercera edición de los Campus Científicos de Verano, tras haberse llevado a cabo con anterioridad en las Universidades de Córdoba y Almería respectivamente. Este año tendrá lugar en la Universidad de Huelva. Esta actividad ofertada desde el Campus de Excelencia Internacional Agroalimentario (ceiA3) cuenta con la colaboración del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) y la Obra Social “la Caixa”, y tiene como principal objetivo acercar la ciencia, la tecnología y la innovación a los estudiantes para que estos vean de primera mano el trabajo realizado por investigadores y profesores y así, fomentar las vocaciones científicas y con ello el estudio de titulaciones universitarias de las ramas científicas y técnicas. Los Campus científicos de verano se desarrollarán durante el mes de Julio de forma simultánea en laboratorios y departamentos de los Campus de Excelencia Internacional repartidos por todo el territorio nacional, y cuentan con talleres de una gran variedad de áreas de conocimiento, como son biología, biomedicina, física, química, matemáticas, medio ambiente, robótica, ingeniería, etc. especialmente diseñados para el programa y dirigidos por profesores universitarios y de enseñanza secundaria. Los talleres específicos que se llevaron a cabo en la Universidad de Cádiz giraron en torno a las bioenergías, la gastronomía con base científica, la agricultura y el reciclaje.

Palabras clave: *investigación, agroalimentación, vocación científica, campus de verano.*